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第 1回教育委員会（４月定例会）会議録 
 

日時：令和５年４月 25日（火）午後１時 30分～ 

場所：飯綱町役場 １階 会議室いいづな・くろひめ 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、飯田治夫委員 

    馬島敦子教育長、高橋教育次長兼総務教育係長兼学校給食係長、広田次長補佐兼生涯学習係

長、仲俣こども子育て未来室長兼係長、小山こども保育係長、朝比奈主幹、北澤（書記） 

 

１．開 会 13:30 

２．教育長あいさつ 

３．会議録署名 

４．報 告 

報告第１号 今後の日程について 

報告第２号 4月 市町村教育委員会連絡会 

報告第３号 飯綱町社会教育委員の委嘱について（専決） 

報告第４号 「飯綱ラブオール バドミントン体験会」チラシ配布について（専決） 

報告第５号 事故報告 

 

５．協 議 

協議第１号 飯綱町教育支援委員会委員の委嘱について 

協議第２号 飯綱町学校運営協議会委員の委嘱について 

協議第３号 「飯綱ミニバスケットボールクラブ体験会」チラシ配布について 

 

６．その他 

  ・子育て支援係より 

  ・生涯学習係より 

・その他 

次回 令和５年５月 25日（木曜日）13時 30分から 

 

７．閉 会  １４：２５ 
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教 育 次 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第１回定例教育委員会（４月定例会）の開会とあいさつ 

教 育 次 長：会議録署名 

 

教 育 長：報告第１号「今後の日程について」説明 

教 育 長：質疑 

     ：（全員なし） 

 

教 育 長：続いて報告第２号「4月 市町村教育委員会連絡会」説明 

教 育 長：質疑 

     ：（全員なし） 

 

教 育 長：続いて報告第３号「飯綱町社会教育委員の委嘱について（専決）」説明 

生涯学習係長：（「飯綱町社会教育委員の委嘱について（専決）」説明） 

教 育 長：職により前任者が退任。残任期間を後任者に委嘱するものである。 

質疑 

     ：（全員なし） 

 

教 育 長：続いて報告第４号「「飯綱ラブオール バドミントン体験会」チラシ配布について（専

決）」説明 

総務教育係員：（「「飯綱ラブオール バドミントン体験会」チラシ配布について（専決）」説明） 

教 育 長：３月の定例教育委員会において、採択となった配布物である。チラシの内容を一部変更

したため報告するもの。 

質疑 

     ：（全員なし） 

 

教 育 長：続いて報告第５号「事故報告」説明 

総務教育係員：（「事故報告」説明） 

＜個人情報の為、非公開＞ 

 

教 育 長：協議第１号「飯綱町教育支援委員会委員の委嘱について」説明 

総務教育係員：（「飯綱町教育支援委員会委員の委嘱について」説明） 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：各校に特別支援コーディネーターが２名ずつ居るが、障がいの区分で違うのか。 

総務教育係員：その通り。各校に知的、自閉・情緒のクラスがあり、それぞれの区分に合わせて２名の

コーディネーターが配置されている。 

教 育 長：採決。採決の方法は挙手で行う。この協議について賛成の方は挙手を。 

     ：（委員全員挙手） 

教 育 長：全員一致でこの協議は承認 
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教 育 長：続いて協議第２号「飯綱町学校運営協議会委員の委嘱について」説明 

総務教育係員：（「飯綱町学校運営協議会委員の委嘱について」説明） 

教 育 長：質疑 

教 育 委 員：役職について昨年度も指摘したものが今年度も同様となっているがいかがか。 

総務教育係員：役職について修正させていただく。申し訳ない。 

教 育 長：採決。採決の方法は挙手で行う。この協議について賛成の方は挙手を。 

     ：（委員全員挙手） 

教 育 長：全員一致でこの協議は承認 

 

教 育 長：続いて協議第３号「「飯綱ミニバスケットボールクラブ体験会」チラシ配布について」

説明 

総務教育係員：（「「飯綱ミニバスケットボールクラブ体験会」チラシ配布について」説明） 

教 育 長：質疑 

教 育 長：ミニバスケットボールクラブは信濃町と何年も合同クラブで活動しているのか。 

総務教育係員：その通り。４年程前から活動していたと思う。 

教 育 長：採決。採決の方法は挙手で行う。この協議について賛成の方は挙手を。 

     ：（委員全員挙手） 

教 育 長：全員一致でこの協議は承認 

 

教 育 長：続いてその他「子育て支援係より」 

子育て支援室長：（「子育て支援係より（子育て支援センターの利用状況・児童数と出生数について等）」

説明） 

教 育 長：質疑 

教 育 長：児童数と出生数について、現在の児童数を見ると未満児は保育園利用が多いという事か。 

子育て支援室長：その通り。多くの保護者が２～３年育児休暇を取っており、このころから保育園を利用

する児童が増えている。 

教 育 委 員：小学生の社会増減数について、転出も何名かいるようだが、転入してきたものが転出し

ているのか。 

子育て支援室長：全数把握はできないが、転入者だけではなく、出生から飯綱町に在住していたものが転

出している場合もある。 

教 育 長：学年でみると、転入者が居ることで、出生数が最多の学年より現在の児童生徒数が逆転

してるところも見て取れる。転入者が増えるのは有難いことである。 

教 育 長：子育て支援センターの利用について、今年度は町外の方の利用はどのように考えている

か。 

子育て支援室長：小さいお子さんが利用することもあり、昨年度までは感染症対策で町外の方の利用は受

け入れていなかったが、今年度は国の動向や近隣市町村の動き、感染者数等実情に合わ

せ、受け入れを進めていきたいと考えている。明確な日程については検討中である。 
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教 育 長：続いてその他「生涯学習係より」 

生涯学習係長：（「生涯学習係より（図書館利用状況、今後の活動について等）」説明） 

教 育 長：質疑 

     ：（全員なし） 

 

教 育 長：次回、５月定例会の開催について ５月２５日（木） １３時３０分から 

 

 

閉 会  １５：２３ 
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会議録署名 

 

 

馬島教育長 

 

 

 

村松教育長職務代理者 

 

 

 

吉澤委員 

 

 

 

宮島委員 

 

 

 

飯田委員 


